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教 

 

務 
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希望學校在游泳方面多加強，

多鼓勵任何學生的游泳或資訊

方面的競賽。 

根據課程安排，游泳課會安排在五年級

下學期。 

資訊競賽從四年級開始培訓選手 

  四年級-電腦繪圖 

  五年級-電腦繪圖+簡報 

  六年級-電腦繪圖+簡報+scratch 

鄉土課盡量安排在早自習。 

鄉土課(本土語言)是正式課程，依規定

需放在正式課程時間，除了少數語言因

師資不好配合，依規定才會額外將學生

拉出在早自習的時間上課。 

家長提問本學期是否有背單字

活動? 

有的，已發給每生一張單字表，可以在

任何下課時間找導師、英文老師及外師

做認證。 

家長希望能開課後照顧班，黃

爺爺之家能開放名額? 

課照班每學期末都會發調查表，人數須

達門檻才會開班。 

黃爺爺之家目前空間、師資及其他諸多

原因，只能招收 50 名弱勢學生，無名

額再開放。 
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家長可以入校到何時? 擔心家

長太多在校園，學生安全疑慮。 

家長送孩子到校之後馬上離開校園，並

沒有留在學校。 

建議留意學生提早到校的安

全。 

學生上學最佳時間為 7:25-7:50。 

因家長上班必須早到的孩子都集中在

多功能教室，安全上沒有疑慮。若擔心

安全問題，請家長不要讓孩子太早到

校。 

交通易打結，是否有配套措施? 

目前靠近本校福臨門之「東豐路 100巷

拓寬工程」為政府辦理重劃項目之一，

學校亦需配合其進行。故在上下學交通

花了很大心思規劃，要在環境極有限的

情況下做最有效的安排與運用；同時學

校也請了很多志工來指引與協助，也懇

請家長們配合與遵行，讓孩子能安全順
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利的上下學。目前學校還是很缺交通志

工，希望有意願有時間的家長或家人親

友加入服務的行列。 

送小孩上學路上的交通問題，

建議校方重視。 

學校一直都很重視學生上下學的安全，

故在交通動線花了很大心思規劃，要在

環境極有限的情況下做最有效的安排

與運用；學校也請了很多志工來指引與

協助，也懇請家長們配合與遵行，讓孩

子能安全順利的上下學。目前學校還是

很缺交通志工，希望有意願有時間的家

長或家人親友加入服務的行列。 

下課時孩子不要做太激烈的運

動，打球也不要踢高高的球。 

以上建議學校已經有在宣導，學務處會

持續進行。 

上下學家長接送及路隊規劃可

再溝通協調。 

請家長可以提出更好方案，一起討論溝

通。 

開學第一天禁止家長進入校

園，造成家長學生的困擾，特別

是新生學生，口頭規勸的老師

口氣差，很兇，讓許多阿公阿婆

嚇一跳。 

新生家長在開學第一天是可以進入校

園的，若是老師口氣太差，學校會再跟

老師提醒。 

希望五年級游泳課程可改從三

年級開始安排，讓學生能培養

更好的運動習慣及能力。 

考量學生的身心發展、自主能力、空間

移動等諸多因素，學校課程計畫為五年

級 6週體育課進行游泳教學。惟我們鼓

勵三年級的家長利用假日，自行安排學

生去學游泳，培養更好的運動能力。 

午休時間開放門停車以進入教

室擔任志工家長。 
到校的志工，皆從警衛室進入停車。 

建議規劃後門下雨天孩童安

全。 
因場地問題，學校積極努力規劃中。 
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教室冷氣不冷，詢問是否整天

會開放，希望冷氣強一些。 

 

依教育部頒布之「學校班級冷氣使用規

定」當室內溫度達到 28 度時即可開啟

冷氣，依照目前氣候狀況，將開放老師
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彈性開啟冷氣時段，以維護學童學習環

境之舒適度。冷氣溫度設定仍以 26 至

28 度為較適宜之溫度，冷氣若有設備

上的狀況也會與班級導師了解，如有損

壞將進行冷氣檢修。 

＊上圖為教育部頒布之「學校班級冷氣

使用規定」宣導海報。 

教室只有一台冷氣，希望能加

裝一台。 

三忠、三孝班級由於前身為專科教室，

本學年度因增班而規劃為一般教室。本

案計畫向教育局申請相關經費，俟經費

核定後即可安裝冷氣。 

未來活動中心完成後，家長停

車動線之規劃為何? 

因未來重劃會之東豐路 100 巷工程完

工後，尚須調整家長接送行車動線，故

為避免反覆修正反而形成家長接送之

困擾及資訊落差，目前行車動線仍維持

原本規劃，造成家長們的不便，敬請見

諒。 

活動中心從一年級到現在三年

級還不能用? 

本校新建活動中心工程案依規定委託

桃園市政府新建工程處辦理，合先敍

明。此案於 110/7/2 開工後，途中遇有

校地土壤問題、疫情導致缺工缺料、大

雨影響工程進度及與上校區銜接處整

合等問題，導致工期多有展延狀況。 

在桃園市政府新建工程處、校方及議員

們關心努力之下，目前已於 112/8/14

竣工，後續將繼續處理關於「建築使用

執照」(需待桃園市政府建築管理處核

定通過後，始能正式開放使用)及相關

工程驗收程序，才能提供學童安全無虞

之環境從事體育活動。 

家長提供幾種防鳥的方法。 
感謝家長提供的想法，學校也會參考使

用！ 

午餐口味能調整嗎?有這麼棒

的食材，為何不能用心烹煮，小

朋友都反應難吃，回家直喊餓! 

謝謝家長的建議，目前學校營養午餐皆

請營養師協助規劃，同時也參考學童每

日飲用狀況，找出學童喜歡的菜色進行

設計。校方也會與營養師持續溝通，希
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望能讓學童吃得健康、吃得開心！另外

學校廚工部分也會持續鼓勵參與廚藝

精進研習，提高菜色色香味。 

福臨門上、下學道路何時能完

工?目前動線造成家長很大困

擾! 

目前靠近本校福臨門之「東豐路 100巷

拓寬工程」非本校所屬工程，該處為「山

峰自辦市地重劃區」所進行之道路工

程。經與重劃區工程經理聯繫，回覆因

道路拓寬牽涉鄰近住宅拆除重建，故東

豐路 100 巷工程預計於 113 年年初完

工。 

接送孩子的時候，前門的大電

動門可以不要開開關關，有些

危險。 

謝謝家長的提醒，學校會提醒警衛留意

大門降低重複開關的狀況，同時也注意

學童行走之安全。 

滿天星隔壁教室未來施工，因

兩間教室中間隔了很大片玻

璃，建議施工時，可以稍加遮

蔽，避免干擾滿天星幼生。 

謝謝家長的提醒，未來施工階段校方都

會與廠商確認裝設圍籬及遮蔽的位置，

盡全力降低對鄰近班級的干擾，施工人

員與學童也會分開，以保障學童們的安

全。 

施工工程何時完畢? 

目前特幼增班工程於 112/9/4 開工，按

契約應於 112/11/2 完工，但因工程偶

有突發狀況，如缺工缺料、工程介面(本

工程與實際現地狀況之落差，導致部分

工項需與建築師討論研議後再進行)等

不可控因素，恐有展延之狀況發生，但

校方仍會以 112/11/2 完工為目標督促

廠商進行努力。 

前門建議規劃並且設置家長停

車格。 

因本校前門銜接之巷道狹窄，腹地狹

小，若規劃家長停車格於上、放學時段

使用，恐會造成堵塞且壓縮學童們行走

路線，故建議幼兒園家長於一般上、放

學時段可由後校門進出(幼兒園家長可

憑停車證進入校區內暫停車輛)。 

希望能開放幼兒園家長停車

(開放有停車證的家長停) 

目前幼兒園於一般上、放學時段可憑停

車證進入後校門臨停車輛。 
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美術班畢業畫冊，家長建議一

人 3本太多，可以考慮一人 2本

足已。 

六年美班經班親會上投票（班親會未到

家長線上投票）後決定「每生購買一

本」。 

 


